

Congreso REP debate avances y desafíos de la valorización de neumáticos fuera de uso



Durante agosto se realizó el Congreso REP Neumáticos Antofagasta 2024, instancia en la que se debatió sobre los avances y

desafíos de la valorización de neumáticos fuera de uso (NFU) en la industria minera y la macrozona norte. En la ocasión, el presidente de la Asociación de Recauchadores y Renovadores de Neumáticos de Chile (Arnec), Eduardo Acosta, expuso sobre la urgencia de darle más de un uso a los neumáticos

para evitar la generación innecesaria de NFU. “Hay muchos ejemplos exitosos en la minería de neumáticos OTR de grandes dimensiones que son recauchados dos, tres o más veces. El líder gremial compartió una presentación que fue elaborada de manera conjunta con la Cámara de la Industria del Neumático de Chile A.G. (CINC). En ella, explicó por qué el recauchaje es una solución sostenible y circular, que no sólo disminuye en más de un 70% las emisiones de CO² respecto a los nuevos, sino que también es una alternativa muy segura y rentable. **mch**